



Château de Bel-Air - Lalande de Pomerol

Das 15ha große Weingut Château de Bel-Air liegt an dem Flüßchen Barbanne, das die Appellation Lalande de Pomerol von Pomerol trennt. Das Anbaugebiet Pomerol hat so berühmte Weine wie Château Petrus hervorgebracht. Das Terroir (Boden, Klima) prägt entscheidend den Wein.

Die Weinberge liegen auf Terrassen über der Isle mit schönem Kies-Sand-Boden. Hier müssen die Rebstöcke ganz tief wurzeln und können dadurch die Nährstoffe und Mineralien aus den tiefen Erdschichten beziehen. Der Wein von Château de Bel-Air erhält dadurch seine unverwechselbare mineralische Note.

Die Arbeit im Weinberg mit Bodenbearbeitung oder Begrünung wird nach den Grundsätzen der Nachhaltigkeit betrieben um die optimale Reife der Trauben zu fördern. Die Weinberge sind mit ca. 70% Merlot, 20% Cabernet-Franc und 10% Cabernet-Sauvignon bepflanzt.

Die Besitzer de Leat Derache haben wesentlich in Keller und Weinberge investiert. Dies ist in der Qualität des Weines deutlich zu spüren. Regelmäßig erhält der Wein hervorragende Bewertungen im Decanter, bei Falstaff und anderen wichtigen Wein-Publikationen.

Dichtes Rubinrot, in der Nase schwarze Beeren, süße Gewürze, mineralische Noten. Am Gaumen opulent, gefasst in reifen Tanninen, reich und ausdrucksvoll. Genauso charakterisiert sich ein Pomerol !!

Eigenart und Terroir finden sich in diesem Wein: Intensive Primärfrucht, Mineralität. Die Nase ist erdig-mineralisch. Im Mund kräftig mit ganz feinen Veilchennoten. Angenehm seidige Tannine. Ein Wein mit einem langen Abgang und einem sehr schönen Entwicklungspotential. Ein Klassiker.

Großflaschen aus den bekannten Weinregionen der Welt sind rare Sammelobjekte !!

Die besondere Geschenkidee ...

... und ideal für die Reifung des Weines.

Großflaschen eignen sich besonders für eine lange Lagerung. Der Wein reift homogener. Eine Magnumflasche auf dem Tisch ist immer ein Blickfang !

Bei Jubiläen und größeren Festen eine Möglichkeit seine Gäste zu begeistern. In Frankreich ist es Tradition dem Kind zur Geburt die Doppel-Magnum-Flasche zu schenken. Dies ist der Wein, der zur Hochzeit ausgedient wird.

Die Reifung des Weines in der Magnum- oder Doppel-Magnum-Flasche erfolgt wesentlich langsamer und homogener. Die Magnum-Flasche ist doppelt so lange lagerfähig wie die 0,75l Flasche.

Eine Großflasche sollte mindestens 2 bis 3 Stunden vor dem Genuss geöffnet werden. Großflaschen sind selten, da sie nur in kleiner Auflage abgefüllt werden.

Abgefüllt werden immer die besten Jahrgänge. ©erh



Château de Bel-Air

Appellation Lalande de Pomerol



Der Traditionelle ...

Der Wein wächst auf tiefgelegenen Kies- und Sandböden.
Das macht die Weine so einzigartig in ihren Aromen.
Erdig, mineralisch.

Die Weinmagazine sind beim Jahrgang 2020 voll des Lobes:

«Wenn es einen Sieger gibt unter den großen Bordeaux 2020, heißt er mit einiger Sicherheit Saint-Emilion. Die Top-Crus vereinen hohen Fruchtgehalt mit gut ausbalanciertem Feuer, Fleisch mit Rasse und Schliff und Struktur mit Gehalt und Tiefe. ... Pomerol folgt aktuell knapp dahinter ...» VINUM (Weinmagazin Mai 2021).

Degustationsnotiz:

Dichtes Rubinrot, in der Nase schwarze Beeren,
süße Gewürze, mineralische Noten.

Im Mund kräftig mit feinen Veilchennoten,
Schattenmorellen, Zwetschgenröster
und Fruchtekuchen.

Angenehm seidige Tannine.

Ein Wein mit einem langen Abgang und einem sehr
schönen Entwicklungspotential.

Ein Klassiker.

Speiseempfehlung:

Wildschweinbraten, Bergkäse,
Comté (Hart-Käse), Rinder-Steak,
Wild-Salamivariation.

Decanter
WORLD WINE AWARDS

Rebsorten: 73 % Merlot - 19 % Cabernet-Franc - 8 % Cabernet-Sauvignon

Alkohol/ Restzucker/ Säure: 14% - 1,8 g/l - 2,9 g/l

Alter der Reben/ Ertrag: Ø 39 Jahre - ca. 36 hl /ha

Ausbau: 12-14 Monate im franz. Barrique (40% neu)

Lagerfähigkeit: 10-12 Jahre ab Jahrgang